



Schwobarock pur: Die Brüder Köberlein von Grachmusikoff heizten den Besuchern in Bad Schussenried ein.

SZ-Foto: Georg Kliebhan

## Fast 5000 Fans feiern die fünf Schwobarock-Bands

**BAD SCHUSSENRIED (sz) - Die fünf Schwobarock-Bands Schluckauf-Combo, Gsälzbär, Pommfritz, Grachmusikoff und Easy Livin sind am Samstag in Bad Schussenried aufgetreten. Vor fast 5000 Besuchern spielten die Musiker zum 40-jährigen Bestehen von Roland Roths Wetterwarte Süd.**

Auf mindestens 3000 Besucher hatte Roland Roth gehofft. Seine Erwartungen wurden mit fast 5000 weit übertroffen. Etwa ein Drittel bis die Hälfte

der Erwachsenen aus Bad Schussenried seien dagewesen, sagt Roth. Es habe ein richtig gutes Stadtgefühl geherrscht.

Bereits zum Auftritt der Vorband Schluckauf-Combo um 17 Uhr hatte sich das Festzelt mit rund 2500 Menschen gefüllt. Unter dem Motto „Senga wia's Maul gwachs a isch“ folgten neun Stunden geballtes Musikprogramm. Nach der Schluckauf-Combo sorgten Gsälzbär und Pommfritz mit ihrer musikalischen Show für Stimmung, Grachmusikoff rissen die Besu-

cher ebenso mit wie zu später Stunde Easy Livin. „Die Bands sind relativ verschieden, aber sie haben sich hinter der Bühne sehr gut verstanden“, fand Roland Roth.

Schwobarock in dieser Form habe es bisher noch nie gegeben, freute sich Roth, dass es ihm gelungen war, die fünf Bands für einen Abend zu gewinnen. Er hoffe, dass die Dialektmusik, die nach seiner Meinung im Radio bisher verpönt gewesen sei, dort künftig öfter gespielt werde, erzählte er. Bis 2 Uhr früh dauerte die Musikparty. Die

Stimmung sei den ganzen Abend über friedlich gewesen. „Wir hatten keinerlei Zwischenfälle“, betonte Roth.

Erselbst wurde an dem Abend noch gewürdigt. Der Findling, den ihm die Stadt geschenkt hatte, stand neben dem Festzelt und zog die Blicke auf sich. Von der Schussenrieder Brauerei, die die Musiknacht mitorganisiert hatte, erhielt er einen Riesenbierkrug.